
Solicitudes de información por escrito al Consejo y contestaciones 

Hasta la fecha no se ha recibido ninguna solicitud de pregunta por escrito distinta a las preguntas 
contenidas en el archivo “preguntas frecuentes”. 


